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DANS CE NUMÉRO…

Chères St Amantaises,  
chers St Amantais,
Après avoir publié en mai dernier une édition spéciale en hommage 

à Alexis MOURET, nous souhaitons à présent vous faire part d’un 
premier bilan de ces derniers mois.

Avec la mise en place de la nouvelle organisation municipale et le vote 
du budget 2024, les actions que nous avions initiées se sont poursuivies et de nouveaux 
projets ont été lancés.
Mais, dans le même temps nous avons dû faire face cet été à une nouvelle disparition, 
celle du dernier cabinet médical de la commune.
Avec l’appui du Conseil Municipal, j’ai alors immédiatement alerté TOUS les pouvoirs 
publics sur cette situation.
Une réunion fondatrice, le lundi 2 août, a pu se tenir en Mairie avec notamment l’ensemble 
des Maires de la Vallée, les autorités administratives compétentes en la matière et bien 
sûr les praticiens du secteur médical. 
Pour la première fois, nous avons mis tous les acteurs concernés autour d’une même 
table, pour faire reconnaître ET peser collectivement sur la situation médicale du 
territoire. 
La première étape de cette mobilisation, via de nombreux échanges avec les médecins 
de la Maison de Santé de Labastide Rouairoux nous a permis d’assurer la prise en 
charge de la totalité de la patientèle saint-amantaise jusqu’alors suivie par le médecin 
présent sur notre commune. 
Une organisation a été mise en place très rapidement, et je tiens à souligner la qualité de 
travail et d’écoute du personnel soignant mais aussi administratif de la Maison de Santé. 
Qu’ils puissent trouver dans ces quelques lignes notre gratitude et qu’ils sachent que 
nous sommes pleinement conscients de l’effort et de l’investissement que cela implique.
Nous les assurons ainsi de notre soutien actuel et à venir dans les projets de 
développement de la structure médicale.
Dans le même temps, la recherche d’un praticien en lien avec Labastide Rouairoux, la 
Communauté de communes Thoré Montagne Noire et notre EHPAD qui est en pleine 
évolution, se poursuit. Il faut bien reconnaître que cette recherche est difficile, la 
concurrence entre territoire est effroyable car nous payons à présent la facture des 30 
dernières années d’une politique nationale désastreuse en la matière.
Soyez assurés de notre détermination sur ce dossier, je crois que nous avons su le 
démontrer ces derniers mois.
D’autres projets nous occupent, via l’acquisition de bâtiments (nous y reviendrons dans 
ce numéro), la poursuite des travaux de notre église avec je l’espère une réouverture avant 
l’été 2025, la rénovation de l’éclairage public, l’équipement en panneaux photovoltaïques 
d’infrastructures communales et intercommunales…En point de mire la création d’une « 
halle couverte » sur le parking de notre pôle  «enfance jeunesse » qui dessert notamment 
l’Interligne, la MJC et la salle de spectacle.
La fin d’année approche elle aussi à grand pas, avec elle le traditionnel marché de 
Noël organisé avec la MJC, les animations du Tortill’Art où vous êtes de plus en plus 
nombreux à suivre une programmation toujours de qualité. « Octobre rose » a été une 
grande réussite pour la 4ème année consécutive, un grand merci aux participants et 
organisateurs !
Souhaitant ainsi vous retrouver à l’occasion d’une de nos manifestations, permettez-
moi de vous souhaiter avec un peu d’avance, au nom du Conseil Municipal, de très belles 
fêtes de fin d’année. 
Joyeux noël à tous ! 
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Comme évoqué dans l’éditorial, la commune a lancé un vaste 
programme d’investissement dans les bâtiments dont elle 
a la charge et souhaite contribuer à dynamiser et proposer 
une offre immobilière attractive.
C’est pourquoi dans notre nouvelle organisation, Claude 
FABRE a délégation en la matière et assure au quotidien 
le suivi des bâtiments et des chantiers. Il complète ainsi 
l’action de Cédric CARME en charge des travaux communaux 
et du volet sécurité.

Sur les projets en cours : 
En premier lieu, revenons sur le chantier de l’église dont le 
clocher avait été durement frappé par la foudre en octobre 
2018.

Nous avons enfin obtenu les autorisations nécessaires cet 
été, auprès des administrations d’Etat.
Le dossier est complexe, il avait donné lieu à de nombreux 
échanges en conseil municipal et avec les autorités pour 
mettre en place un plan de financement cohérent et une 
dépense acceptable pour nos finances locales, sans recourir 
à un emprunt ou une contrepartie supplémentaire. 
Pour cela nous avons déposé les dossiers de subventions et 
avons déjà obtenu la notification de la DETR (subvention de 
l’Etat sur l’investissement des collectivités) pour 66 700 €. 
Restent à attendre les décisions du Département et de la 
Région dont je ne doute pas que leurs représentants ont 
bien conscience de la nécessité de restaurer cet édifice et sa 
réouverture au public.
Dès la rentrée de septembre, nous avons préparé le dossier 
de consultation en lien avec les Architectes des Bâtiments 
de France et publié le marché public. A l’heure où nous 
écrivons ces lignes, la consultation étant en cours, nous 
ne pouvons encore connaître son résultat et le contenu des 
offres reçues.

Si tout se déroule normalement, le chantier pourrait 
démarrer avant la fin de l’année et permettre une réouverture 
de l’édifice pour l’été 2025. 

(suite en page 2)
L’aménagement de la « mairie » : 

Le Maire,

M. CROS Jéröme
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VIE 
MUNICIPALE

RÉTROCESSION D’UNE PARCELLLE à Mr Pierre Viste par la commune de Saint 
Amans Soult
TRANSMISSION ÉLECTRONIQUE DES ACTES SOUMIS AU CONTRÔLE DE 
LÉGALITÉ – AVENANT 2
RÉTROCESSION DE DEUX PARCELLLES à la commune nouvellement 
numérotées par Mr Beziat Kevin
RÉTROCESSION D’UNE PARCELLLE à la commune nouvellement numérotée 
par Mr Edmond et Josette Lacombe

CONVENTION DE GROUPEMENT POUR LA LUTTE CONTRE LES DÉCHETS 
ABANDONNÉS - approuvée
AVENANT AU CONTRAT À DURÉE DÉTERMINÉE : CONTRAT DE PROJET DE 
Mme Sandra ZACHER - AUGMENTATION DE LA QUOTITÉ DE TRAVAIL  
Le conseil a accepté à l’unanimité d’augmenter la quotité de travail de Mme 
Sandra ZACHER à 28/35ème 
OBJET : TABLEAU DU PERSONNEL AU 25.09.24 - modifié

Nous poursuivons la rénovation 
des locaux qui abritaient la mairie 
face à la route de la Méditerranée 
avec une nouvelle tranche de 
remplacement des ouvrants qui 
vient d’être réalisée.
Restent les deux ailes de ce 
bâtiment, une première partie 
sera transformée pour accueillir 

dans des conditions optimales un professionnel du secteur médical 
une profession médicale, idéalement un médecin bien entendu, qui 
complèterait parfaitement les prestations proposées.
Vous l’aurez compris, c’est un « pôle santé », facilement accessible, 
proche de la pharmacie que nous souhaitons à présent conforter 
(ostéopathe : Benjamin VASQUEZ, acupuncteur : Luc TRILLOU, 
orthophoniste : Isabelle PETIT). L’arrivée récente de Mme Sandra 
COURTINES, sophrologue, dans nos locaux démontre le bien-fondé de 
ces démarches.

Les nouveaux projets 
La commune a fait l’acquisition le 23 avril 2024 d’une ancienne « pizzeria 
» dans l’objectif de proposer un commerce qui disposerait également de 
son propre appartement au 1er étage du bâtiment.
En premier lieu le toit a été entièrement refait cet été par l’entreprise 
CATHALA, et à présent nous allons lancer l’aménagement intérieur des 
lieux, et il y a fort à faire pour permettre la réouverture d’un nouveau 
commerce.
Le 16 juillet, Monsieur le Maire après accord du Conseil Municipal a 
signé à Réalmont l’acte d’achat d’un autre site :  le bâtiment qui abrite 
les locaux de la Poste.
L’édifice de 340 m2, héberge donc les services postaux qui depuis cette 
date sont locataires de notre commune. Outre le versement du loyer, 
les investissements que nous réaliserons seront sans nul doute un 
signal positif envoyé à cette administration pour assurer la présence 
nécessaire de ce service auprès du public.
Nous serons plus qu’attentifs sur le maintien de l’activité postale sur 
la commune !

À l’étage, une réflexion vient d’être lancée pour l’aménagement d’un 
appartement (ou deux) ce qui permettra d’accroitre l’offre locative de 
la commune. La demande est là, nous devons y répondre.
Pour ces deux projets, une étude de faisabilité technique et financière 
vient d’être confiée au cabinet « Pop Up Architecture » d’Albi, qui va 
assurer cette mission d’assistance auprès de nos services.
Cette étude doit nous permettre de nous positionner afin de faire les 
meilleurs choix possibles sur la destination et l’aménagement des 
deux sites nouvellement acquis par la commune.
Sachez également qu’une réflexion sur le devenir de l’ancienne 
« trésorerie », toujours dans le domaine médical, a également été initiée.
Des contacts sont pris en ce sens, là aussi pour renforcer l’offre de 
santé sur la commune qui reste un axe majeur de notre action.
Nous aurons bien entendu l’occasion d’en reparler en fonction des 
avancées.

Enfin, un vaste projet d’équipement en panneaux photovoltaïques 
de bâtiments communaux et intercommunaux, piloté par Jérémy 
ALQUIER, Président du SMIX est à l’étude.
Il concerne sur St Amans Soult, les ateliers municipaux, la salle du 
Thoré, la salle des sports, et la création d’une « halle couverte » sur le 
parking de l’Interligne qui pourrait ainsi permettre notamment la tenue 
de nos animations en se protégeant des intempéries 
L’objectif, outre la production 
d’une énergie renouvelable est 
de faire financer EN TOTALITÉ 
ces travaux qui permettraient 
pour les rénovations, de refaire 
intégralement les toitures des 
infrastructures concernées.

Conseil municipal du 26 juin 2024

DÉCISIONS MODIFICATIVES BP 2024 N° 1 - approuvées
TIRAGE AU SORT : LISTE JURY D’ASSISE POUR L’ANNÉE 2024
Madame Christelle COUSIGNE – née le 25 décembre 1973 - Domiciliée : 563 
Route des Estrabauts / Mme Florence MASSOL épouse BONNERY – née le 1er 
janvier 1959 - Domiciliée : 1390 Route des Raynauds / M. Christian BERNARD – 
né le 26 septembre 1959 - Domicilié : 1141 Route des Raynauds
SUBVENTIONS 
Le Conseil Municipal a décidé l’attribution des subventions suivantes :
Crèche (LA PETITE LOCO) 24 368.39 € / MJC 4 500 € + 3000 € (convention)

ÉTAT D’ASSIETTE DES COUPES 2024 - approuvé
ADHÉSION AU GROUPEMENT DE COMMANDES POUR L’ACHAT ET LA 
VALORISATION DES ÉNERGIES PORTÉ PAR LES SDET DE L’ARIÈGE, DE 
L’AVEYRON, DU CANTAL, DE LA CORRÈZE, DU GARD, DU GERS, DE LA HAUTE- 
LOIRE, DES HAUTES -PYRÉNÉES, DU LOT, DE LA LOZÈRE, DES P-O, DU TARN 
ET DU TARN-ET-GARONNE 

Conseil municipal du 25 septembre 2024
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CONVENTION DE GROUPEMENT POUR LA LUTTE CONTRE LES DÉCHETS 
ABANDONNÉS - approuvée
AVENANT AU CONTRAT À DURÉE DÉTERMINÉE : CONTRAT DE PROJET DE 
Mme Sandra ZACHER - AUGMENTATION DE LA QUOTITÉ DE TRAVAIL  
Le conseil a accepté à l’unanimité d’augmenter la quotité de travail de Mme 
Sandra ZACHER à 28/35ème 
OBJET : TABLEAU DU PERSONNEL AU 25.09.24 - modifié

État civil Mars à Septembre 2024Naissance

Naissances
• 11 mars 2024 : Brogan, Claude, Michel 
BELLEGOU FOULQUIER
• 13 avril 2024 : Mila, Céline, Christelle 
FROMENTE
• 19 août 2024 : Hélyo CATALA
• 10 septembre 2024 : Victoire, Muriel, Nelly 
PUJOL

Mariages
• 02 mars 2024 : Yoann THOR et Laura, 
Isabelle KNORST
• 20 avril 2024 : Julien Denis SENEGAS et 
Cécile ABELLANEDA
• 29 juin 2024 : Sofiane DAHMAN et Laetitia 
FERREIRA
• 17 août 2024 : Thierry, Emmanuel 
COUTINARD et Laurène, Cathy, Anny 
LENEVEU

Décès
• 02 mars 2024 : Martine GIGLIA, épouse 
LAVAILL, 69 ans
• 28 mars 2024 : Patrick, Nicolas PALAK, 
61 ans
• 14 avril 2024 : Robert, Joseph, Albert 
MARTEAU, 89 ans
• 23 avril 2024 : Pierre, Jean, Louis PREMIEN, 
95 ans
• 18 mai 2024 : Victor, Marc CAVAGNA, 96 ans
• 26 mai 2024 : Michel, René, Albert 
FROMENTIN, 58 ans
• 04 juin 2024 : Marie, Madeleine, Josèphe 
CEBE, 84 ans
• 17 juin 2024 : Jean-Jacques FERRAND, 
75 ans
• 27 juin 2024 : Marguerite, Doria, Louise 
GALTIER, 97 ans

• 03 juillet 2024 : Robert, Jean MARTY, 88 ans
• 13 juillet 2024 : René, Louis MOLINIE, 95 ans
• 27 juillet 2024 : Claire, Thérèse PUGLISI, 
épouse BEZEAULT, 84 ans
• 03 août 2024 : Léo CALVEZ, 23 ans
• 06 août 2024 : Jean, Paul, Gabriel DUHEM, 
73 ans
• 13 août 2024 : Jacques GUILLY, 63 ans
• 22 août 2024 : Simone, Denise, Ernestine 
ARNAUD, veuve MARTY, 93 ans
• 29 août 2024 : René, François NIETO, 77 ans
• 01septembre 2024 : Huguette AMALRIC, 
veuve ASSEMAT, 99 ans 

Travaux

Travaux au cimetière protestant 

France services :
Visite de Mme RAVNI, 
Sous-Préfète du Tarn
Plusieurs élus, aux côtés de M. le Maire, ont reçu ce 2 octobre dernier, 
Mme Annabelle RAVNI, Sous-Préfète du Tarn en charge du dossier 
France services, venue visiter la structure mise en place dans les locaux 
de la mairie.
Étaient également au rendez-vous, M. Bernard Andrieu, Attaché 
parlementaire de M. Jean Terlier, Député, ainsi que M. Pierre-Marie Sénès, 
Directeur de la MSA MPN qui co-porte le projet France services avec la 
mairie.
Les deux conseillères, Maud Duthiers et Sandra Zacher, ont exposé le bilan 
depuis l’ouverture de cet espace en novembre 2022. Mme RAVNI a pu 
approfondir certains points à cette occasion, le but étant d’améliorer ce 
service qui se révèle indispensable pour beaucoup d’habitants de la vallée.
Si vous avez besoin d’aide pour vos démarches administratives en ligne, 
n’hésitez pas à prendre rendez-vous au 05.63.98.30.43. 

Ma santé, ma commune 
Les st amantais ont participé en nombre à la réunion d’information sur 
la complémentaire santé communale. Vous pouvez contacter Monsieur 
Patrick Rosell pour réaliser une étude gratuite et sans engagement.
Pour plus d’informations :

agence.rosellgirona@axa.fr
05.63.61.00.39

PANNEAU POCKET
La commune de Saint-Amans-Soult a rejoint l’application 
PanneauPocket, nouveau canal d’information. Simple 
d’utilisation et entièrement gratuite, l’application est 
accessible sur l’App Store et Google Play. Pour se connecter, 
c’est très simple : il suffit de télécharger l’application sur le 
téléphone portable et d’indiquer soit le nom de la ville, soit 
son code postal. 

Cette application permet d’avoir accès aux différentes 
informations communiquées par la ville, que ce soit des 
alertes, des événements ou de simples informations 
pratiques.
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VIE 
MUNICIPALE

Un nouveau site 
internet pour la 
commune
La municipalité de Saint-Amans-Soult a mis en ligne un nouveau site 
internet au service des habitants.

Après l’inscription sur l’application PanneauPocket, la commune fait 
un nouveau pas dans l’ère numérique avec la modernisation de son site 
internet. 

Les saint amantais peuvent retrouver sur le site saint-amans-soult.fr 
toutes les informations nécessaires pour bien vivre dans la ville : conseils 
municipaux, archives de la gazette, découverte du patrimoine local, détails 
des différents services, liste des manifestations, etc. 

L’actualité de Saint-Amans-Soult est à suivre dorénavant sur Facebook, 
Instagram, PanneauPocket et le site saint-amans-soult.fr

ATELIER QUIDI 
MOUV’ et ATELIER 
PESBUM
L’association Midi-Pyrénées Prévention et les caisses 
de retraites (CARSAT, MSA,...) organisent des ateliers 
QUIDI MOUV’ et PESBUM (Programme d’Education 
Sanitaire au Bon Usage des Médicaments), qui 
s’adressent aux séniors autonomes de 60 ans et + 
quel que soit leur régime de retraite.

La nouvelle session a lieu depuis le 18 septembre à 
9h30, jusqu’au mercredi 15 janvier 2025 à la mairie 

L’objectif de l’atelier QUIDI MOUV’, conçu de manière 
pédagogique, est de solliciter les ressources motrices 
(équilibre, marche, renforcement musculaire) et 
cognitives (attention ciblée et partagée, mémoire, 
fonctions exécutives) nécessaires au maintien et 
à l’amélioration des capacités d’adaptation des 
participants.

L’objectif des ateliers PESBUM est de promouvoir le bon 
usage des médicaments et prévenir les évènements 
indésirables médicamenteux responsables chaque 
année, de nombreuses hospitalisations. Les séances 
sont animées par un professionnel de santé.

Tribune libre
Depuis juillet 2022 la loi LABBE interdit l’usage 
de produits chimiques (désherbants) sur les 
propriétés privées et publiques, parcs, campings, 
terrains sportifs, cimetières... Les collectivités 
habituées aux traitements chimiques ont dû 
revoir le fonctionnement de l’entretien des 
espaces publics. Si les étés 2022 et 2023 ont 
été particulièrement secs, cette année 2024, 
bien arrosée avec un développement herbacé 
important a été révélatrice des difficultés 
d’entretien des espaces publics et plus encore 
des cimetières.
L’opposition a interpellé et sensibilisé le conseil 
municipal sur la gestion de ces espaces et les 
moyens mis en œuvre.
Des solutions existent. Une rigueur dans le 
planning des services techniques, un matériel 
adapté, la sous-traitance temporaire sur 
certaines taches .... Nous espérons que la 
commission travaux mettra à profit le calme de 
la période hivernale pour apporter les solutions 
adéquates pour 2025.
La fin d’année se rapproche, aussi nous vous 
souhaitons, malgré un contexte anxiogène, de 
passer de bonnes fêtes.

Maffre Xavier

Visite de Jean Terlier, 
Député du Tarn
Jean Terlier est venu à la 
rencontre des élus de Saint-
Amans-Soult suite à l’appel 
de Monsieur le Maire pour 
lutter contre la désertification 
médicale et étudier les 
propositions qui pourraient 
être proposées. 

2 adresses 
au service du professionnel et du particulier

ZAC de la Castagnalotte
81660 Bout du Pont de l’Arn

   05 63 98 61 01

22 rue de Mélou
81100 Castres

   05 63 59 51 94

e-mail : toutautocastres@wanadoo.fr 
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INTERCOMMUNALITÉ

CCAS
Le projet architectural de l’EHPAD « La Résidence du Parc » est entré 
dans sa dernière phase de travaux

L’EHPAD « La Résidence du Parc » a porté un projet de ré aménagement 
architectural global dont le coût est estimé à 7,5 M€. Il s’agit d’un 
projet dont l’objectif principal est de préparer l’EHPAD aux enjeux 
de l’accompagnement de demain. Tout en maitrisant les coûts 
d’exploitation. Ce projet permet à l’établissement de moderniser ses 
aspects techniques et de s’adapter aux nouveaux modes de prise 
en charge. Ainsi, le confort de vie des résidents se verra fortement 
amélioré.
Les travaux ont démarré en octobre 2019. Ils ont permis, la création 
d’une extension sur deux niveaux, comptant une unité d’accueil pour 
les résidents atteints d’Alzheimer ou de pathologies nécessitant un 
accompagnement plus sécurisé. La globalité de l’hébergement a été, 
également revue, avec des travaux de modernisation, qui ont permis 
la création d’unités d’accueil plus accueillantes et plus chaleureuses, 
comportant chacune, une salle à manger, un salon, ainsi que des 
locaux techniques dédiés.
L’ensemble des locaux techniques et professionnels a également été 
refait.
Ce projet global et humain avant tout, a permis l’ouverture d’une 
résidence autonomie de 5 appartements, attenante à l’EHPAD (Maison 
de Marie Louise). Elle permet d’accueil des personnes âgées seules 
ou en couple dans un milieu autonome et plus sécurisé, dans des 
appartements allant de 30 à 60 m2.

Actuellement, la dernière phase des travaux porte simultanément sur 
les deux grandes parties représentant le cœur de la structure. Il s’agit, 
d’une part, du plateau technique, comprenant la cuisine et la lingerie en 
RDJ, et d’autre part, la réfection de l’accueil, de l’animation, de l’agora 
ainsi que de l’entrée principale de l’établissement. 
L’ensemble des résidents ainsi que des professionnels, est impatient 
de retrouver certains services réalisés sur place tels que la cuisine, 
mais également de retrouver le lieu central de rencontres qui permet, 
encore plus, de tisser des liens et de participer à la qualité de la vie 
sociale de l’établissement. La fin des travaux est estimée à la fin du 
dernier trimestre 2024.

Olympiades Inter-Ehpad 
L’EHPAD « SAGES » a organisé sa toute première olympiade : 
« OLYMP’EHPAD 2024 » ! 
Un événement sportif et ludique qui a réuni 4 établissements : Saix, 
Labruguière, Mazamet et Saint Amans Soult.
Grâce à un grand travail de préparation et d’entraînement, 
l’implication des EAPA (Enseignant en activités physiques adaptées) 
et des équipes de chaque structure, les champions résidents ont 
vécu quatre grandes journées de rencontres sportives. De mai à juin, 
les athlètes en équipe de 10 se sont retrouvés pour des compétions 
sportives adaptées, des temps d’échanges, de la bonne humeur et 
du partage. Dans les yeux des résidents brillaient de la fierté et de 
la joie. 

Le 25 juin, une 
cérémonie de clôture a 
permis de récompenser 
chaque athlète et le 
grand vainqueur de cette 
édition. Un temps de fête 
a suivi sous la clameur 
de fervents supporters. 

SMIX

Remise des bons d’achats aux élèves de CME 

Fête de la musique 

À l’occasion de la fête de la musique : parents, grands-parents, 
le public venu nombreux ont pu apprécier la prestation des 
enfants de l’école Ste Marie-St Joseph accompagnés par la 
chorale d’Albine.
Ils ont ensuite laissé la place à de jeunes talents, Rafael à la 
batterie, puis deux très jeunes chanteuses, qui ont ambiancé la 
scène du Tortill’Art, avant de laisser place au groupe SHAB qui 
nous a fait danser jusqu’au bout de la nuit.
Sans oublier les parents ! Grâce à eux, chacun a pu se désaltérer 
et se restaurer.
C’était une belle fête de la musique !

La Bessède – Les Raynauds
81240 SAINT-AMANS-SOULT

E-mail : mesme@live.fr

Construire Bâtir pour vos Besoins

Sébastien MESME
06 15 48 55 79

Maçonnerie Générale

Neuf et rénovation

TVA FR 46799696109

APE 4399 CZ
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ÉCONOMIE
SOLIDARITÉ

Nouvelle gérante du SPAR 
Nous sommes heureux d’accueillir Anaïs 
la nouvelle gérante du magasin SPAR qui 
remplace Alain depuis le 1er septembre.

Bonne retraite à Alain et bienvenue à Anaïs !

DATE LIMITE D’INSCRIPTION LE MERCREDI 15 JANVIER 2025

REPAS DES AÎNÉS 22 JANVIER 2025
Les personnes ayant 65 ans révolus au 31 décembre 2024 sont invitées au repas des aînés qui aura 
lieu à la salle du Thoré le MERCREDI 22 JANVIER 2025. Leur conjoint, quel que soit son âge, est invité.

Nom ............................................................   Prénom..........................................................

Adresse ..................................................................................................................................

...............................................................................................................................................

 Participera au repas Nombre de personnes :  1  2 

  Ne participera pas au repas  OUI  NON 
Et souhaite recevoir un colis

RAPPEL : LES COLIS SONT RÉSERVÉS AUX PERSONNES QUI, POUR DES RAISONS ÉVIDENTES DE 
SANTÉ OU TRES ÂGÉES, NE PEUVENT ASSISTER AU REPAS. 
LA COMMISSION DU CCAS DONNERA UN AVIS À CES DEMANDES.

Les personnes ayant 65 ans révolus au 31 décembre 2024 sont invitées au repas des 
aînés qui aura lieu à la salle du Thoré le mercredi 22 janvier 2024. Leur conjoint, quel que 
soit son âge, est invité.  (Date limite d’inscription le mercredi 15 janvier 2024)

Repas des ainés

Retour en images

Sandra Courtines : 
Sophrologie, Eft, Nemo, Qi Gong

4 techniques pour améliorer 
votre quotidien, personnel et/ou 
professionnel. Apprenez à gérer 
votre stress et vos émotions, 
à améliorer votre confiance en 
vous, à vous débarrasser de vos 
angoisses et phobies. 
À tous âges retrouvez un esprit 
serein dans un corps apaisé. 

Ouverture du cabinet de Sophrologie au 20 ter avenue de 
la Méditerranée, 81240 Saint-Amans Soult le 21 octobre 
2024. 

MANIFESTATIONS

Journées Portes Ouvertes des Associations
Le dimanche 08 septembre 2024 s’est tenue la « Journée Portes Ouvertes des Associations » à la Salle 
du Thoré de 10h à 17h. 

19 associations été représentées et ont pu proposer la découverte, la pratique parfois, et l’inscription à 
leur activité.

L’objectif de cette journée était de proposer aux habitants des deux Saint Amans le panel le plus large 
possible d’activités.

KAPADA
Au 112 avenue de la méditerranée, la boutique KAPADA propose 
des vêtements ethniques artisanaux provenant de l’Inde et du 
Népal, des bijoux fantaisie.

TISATHÉS
Dans le même magasin, 
TISATHÉS propose 
tisanes thés compléments 
alimentaires...

Le meilleur accueil vous sera réservé.

Téléthon
Une pièce de théâtre a eu lieu le 26 octobre 
dernier, au profit du Téléthon. La troupe des 
Zygomatiques de Payrin a présenté une comédie 
« A part ça tout va mal ! », les bénéfices ont été 
reversés à l’AFM.

Le 6 décembre prochain 
aura lieu un café chansons 
organisé par le Téléthon et 
la chorale Cantarem. Les 
bénéfices seront reversés à 
l’AFM.

VENDREDI 6 DECEMBRE  - 20H30

CAFÉ – CHANSONS

Avec la chorale CANTAREM

Participation du public souhaitée

TARIF LIBRE au profit du TÉLÉTHON
Boissons et Gourmandises

DE L’ARN ET DU THORÉ

Octobre Rose
Cette année encore, les Saint 
Amantais ont répondu présent 
aux diverses manifestations 
organisées à l’occasion 
d’octobre rose. 
Le concert Tchico and 
Co, le déjeuner « œufs 
tindelous », les randonnées, 
la soirée théâtre ou encore 
les fréquentations record 
pour les soirées belotes ont 
montré l’implication de tous, 
aussi bien du public que des 
nombreux bénévoles.
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Saison 2023-2024 : Une Année Riche en Succès pour l’entente Onyx
La saison 2023-2024 restera une année marquante pour l’entente Onyx, 
avec de belles réussites tant sur la scène nationale qu’internationale. Parmi 
les moments forts, la création d’un groupe show senior, qui s’est rapidement 
illustré dès sa première année de compétition.

Fidèle à ses performances passées, le groupe show junior a une nouvelle fois 
brillé en décrochant le titre de champion de France, un succès auquel s’est 
ajouté celui du groupe show senior, également couronné champion de France 
pour sa première participation. Ces résultats exceptionnels ont permis aux 
deux équipes de représenter la France aux championnats d’Europe.

Lors de cet événement prestigieux, le groupe junior a terminé 10ème, tandis 
que le groupe senior a décroché une 8ème place, un résultat prometteur pour 
cette équipe nouvellement formée. Mais la saison ne s’est pas arrêtée là : le 
groupe show senior a également été sélectionné pour les Worlds Games à 
Rimini, en Italie, où il a fièrement représenté la France et terminé à la 15ème 
place mondiale. Une expérience unique pour ce groupe tout juste formé, qui a 
surpassé les attentes pour sa première année d’existence.

Nous tenons à exprimer notre gratitude à Émilie Moula Clément, notre 
entraîneur, pour ses prouesses artistiques et son engagement sans faille tout 
au long de la saison. Grâce à son talent et à sa créativité, les équipes ont pu 
atteindre des niveaux d’excellence inespérés. Nous remercions également 
tous les parents, dont le soutien est indispensable au bon fonctionnement de 
l’entente. Sans eux, ces succès ne seraient pas possibles. Enfin, un immense 
merci à nos sponsors, qui nous accompagnent et rendent ces aventures 
possibles.

Ces performances impressionnantes, tant au niveau national qu’international, 
insufflent une nouvelle dynamique à l’entente Onyx. Les résultats obtenus 
cette saison sont une source de motivation pour continuer à progresser et 
aborder la saison à venir avec confiance et ambition. 

Soirée du 12 juillet

Une superbe soirée organisée par la MJC. Un grand merci aux jeunes.

Festival Country
Une nouveauté cette année pour l’association Country Thoré Canyon qui 
a organisé son premier festival de danse country du 5 au 7 juillet dernier.
Un week-end chargé de musique et de danse qui a ravi les participants 
venus nombreux de toute la région.
Le club a pu compter sur ses nombreux bénévoles dans la préparation de 
l’évènement et l’accueil les festivaliers.
Pour l’occasion, le club avait invité deux chorégraphes bien connus des 
mordus de danse country, Jonas Dahlgren et David Lecaillon, ainsi que 
l’orchestre BACKWEST.

Prochain festival : du 4 au 6 juillet 2025

Cours le lundi : débutants de 18h15 à 19h30
novices/intermédiaires 19h30 à 20h30
Infos Mail : country.thore@laposte.net 

25 ans de 
l’association 

Atlantide  

Fêtes de la St Largy 2024 

Des paillettes ou un sort ? 
La troupe Queen of the Vallée est venue hanter le Tortill’Art ! 

Ouverture de saison 2024/2025
Nouvelle ouverture, et « aventure » de la saison culturelle automne-hiver du 
Tortill’Art où la culture se vit en musique, en cirque, en théâtre, en projection, 
en danse, en conférence…On y vibre, rit et pleure, s’étonne, s’interroge, ou 
s’émerveille devant la magie d’un spectacle, la force d’une pièce de théâtre, 
ou d’un évènement. 
De septembre à décembre, c’est, 14 spectacles (dont 2 résidences artistiques), 
3 conférences, 4 projections que le public pourra venir découvrir. Il y en aura 
pour tous les âges, des plus petits, aux plus grands. 
Une saison culturelle 2024/2025 qui s’attache, et s’attachera toujours, à 
poursuivre l’engagement de la municipalité à rendre la culture accessible à 
tous ; en conservant une volonté forte pour que le Tortill’Art reste le symbole 
d’un lieu de rencontres, de convivialité, de brassages, et de partages.
De partages, pour que le Tortill’Art reste un outil culturel essentiel pour la 
commune et l’ensemble de la Vallée, utilisé quotidiennement au service de la 
population, pour qu’elle puisse s’y exprimer.
Une soirée d’ouverture de la saison qui a débuté dans 
une atmosphère chaleureuse et conviviale tout en 
musique et en chansons avec le groupe de rock « les 
Cocc’s », mais un moment également dédié à toutes 
les associations culturelles de la Vallée qui donnent 
sans compter, tout au long de l’année, par leur 
inventivité, leur dynamisme, leurs compétences et 
surtout leurs envies de transmettre leurs passions, et 
de rendre la vallée toujours plus vivante et dynamique. 
Elles sont encore au cœur de la programmation 
cette année grâce à des partenariats renforcés ou 
nouveaux. 
À vos agendas !

Manifestations

Organisé par la MJC, il se déroulera dimanche 1er 
décembre à la Salle du Thoré. Une trentaine de créateurs 
et d’associations est attendue comme chaque année.
De bonnes idées cadeaux à venir dénicher.

Le père noël sera présent avec ses lutins et proposera 
une photo par enfant sur la scène de la Salle. Le repas 
sera organisé par les patineurs, le traditionnel manège 
sur le parking de l’Espace Gare et les deux spectacles au 
Tortill’Art (le tout pris en charge par la Mairie de St Amans 
Soult) ainsi que crêpes, churros et marrons grillés au 
niveau du marché de noël tout au long de la journée.

Marché de Noël
Concert « Le père noël est un rockeur »

Vendredi 13 décembre au Tortill’Art, l’action jeunesse de la MJC organise son traditionnel concert caritatif au profit des enfants du Secours Populaire. 5€ l’entrée ou un jouet neuf ou en bon état seront reversés.

2 groupes de 
rock proposeront 

une soirée 
festive et 
solidaire.

La cérémonie des vœux aura lieu le vendredi 10 janvier à 18h30 au Tortill’Art  

YOLO, spectacle de Yolène Bousquet
En juillet dernier, Yolène Bousquet, mazamétaine installée à 
Paris, nous a présenté son spectacle « Yolo », les histoires 
du quotidien d’une quinqua un rien barrée qu’elle transforme 
en situations désopilantes et pleine d’autodérision. Avec son 
style exubérant et son énergie folle, Yolène a su séduire le 
public venu nombreux pour l’occasion.

Les chalets de Noël

La première édition des Chalets 

de Noel se déroulera les 19 et 20 

Décembre à Saint-Amans-Soult, à 

l’Espace Gare. 2 soirées gourmandes 

et festives seront organisées par le 

Thoré Football Club 81. Des assiettes 

Terre et Mer vous seront concoctées 

afin que vous puissiez venir partager 

un agréable moment en 

famille, entre amis ou 

entre collègue pour les 

fêtes de fin d’année.
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Une entreprise, des savoir-faire 
et une matière locale, pour vos projets 

de construction et de rénovation. 

Vases et jarres d’exceptions, 
réalisés à la main dans nos ateliers 
selon des techniques ancestrales.
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